



Diputados, listos para avalar la desaparición de organismos autónomos

La Cámara de Diputados está lista para aprobar la siguiente semana en el Pleno, tres reformas constitucionales, incluyendo la desaparición de organismos autónomos, refrendó el presidente de la Junta de Coordinación Política, **Ricardo Monreal**.



En el marco de ese proceso, el también coordinador de la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) sostuvo un encuentro privado con integrantes del Instituto Federal de Telecomunicaciones (IFT).

Reunión con integrantes del IFT

Indicó que los señalados fueron quienes solicitaron audiencia, para plantear sus reocupaciones por la extinción del organismo, cómo se garantizarán los derechos de sus trabajadores y cómo se llevarán a cabo las tareas asignadas.



El diputado Monreal Ávila reconoció que podría haber modificaciones a los dictámenes previamente aprobados en anterior Legislatura, en particular en materia de telecomunicaciones.

Ello, debido a que la reforma constitucional y cambios recientemente planteados por la Presidenta de la República en materia de reorganización de la administración pública federal, presentan contradicciones.

Agregó que seguirá recibiendo, en el transcurso de las siguientes horas y el fin de semana, a más representantes de organismos que están destinados a la extinción, para escuchar sus planteamientos.

Posibles ajustes a prisión preventiva y autónomos

También, continuará el análisis de posibles modificaciones al menos a uno de los dictámenes existentes, las cuales podrían procesarse ante el Pleno, a través de reservas y la discusión en lo particular.

Aunque dijo que las eventuales enmiendas podrían procesarse en comisiones, la Cámara dio trámite de publicidad a los documentos, este miércoles 6 de noviembre.

También señaló que hablará de los cambios al dictamen de prisión preventiva con el titular de la Secretaría de Seguridad federal, Omar García, que el lunes próximo se reunirá en privado con los líderes parlamentarios.

IFT y las entrega de concesiones

Sobre probables correcciones en lo referente al IFT, sin dar detalles, indicó que son elementos “muy delicados” que se evaluarán durante el fin de semana.

Ante el cuestionamiento sobre las contradicciones entre la reforma constitucional y la reforma administrativa de la Jefa del Ejecutivo que establece que el IFT seguirá dando concesiones, se limitó a afirmar que esas inconsistencias se resolverán.



“No quiero adelantarme porque eso será hasta la semana que entra cuando estemos revisando el fin de semana me voy a reunir algunos que me pidieron reunidos para ver este tipo de circunstancias, que en la norma que contiene el dictamen que está aprobado y que para ya a disposición del Pleno a partir de la próxima semana para su discusión y su deliberación, pero todavía a través de reformas a través de reservas, no reformas, reservas del dictamen pueden modificarse parte del contenido del dictamen”, atajó.

Sin esperanzas, organismos autónomos

Recordó que los asuntos que se prevé aprobar son reformas a la Carta Magna en materia de organismos autónomos, bienestar animal y prisión preventiva.

“Bienestar animal una de ellas, adición constitucional al catálogo de delitos graves, aumentarlos en casos de extorsión, narcomenudeo, defraudación fiscal, facturas falsas y otros, y el tema de organismos autónomos”.

“Me he estado reuniendo con quienes me han solicitado audiencia de los órganos autónomos y lo voy a seguir haciendo todos estos días, para escucharlos y atenderlos”, dijo.

Sin embargo, puntualizó que no se ha dado esperanza alguna a los integrantes de las instituciones en proceso de extinción, de que habrá marcha atrás en la decisión. No se les engañará, precisó.

“Los transitorios prevén nuestra idea, como legisladores, al menos de la mayoría que compone y conforma Morena, es que no se afecten los derechos laborales de los órganos autónomos y que se trasladen los organismos independientes que se crearán con este propósito en la Constitución, así de que no deben tener preocupación los trabajadores porque siempre están en nuestra mente y en nuestra prioridad no afectarlos”, prometió.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2024/11/7/diputados-listos-para-avalar-la-desaparicion-de-organismos-autonomos-664600.html>